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にほんごコミュニケーション
よこはまつながる

発
はっこう

行：よこはま日
に

本
ほん

語
ご

学
がく

習
しゅう

支
し

援
えん

センター（運
うん

営
えい

：　　公
こう

益
えき

財
ざい

団
だん

法
ほう

人
じん

横
よこ

浜
はま

市
し

国
こく

際
さい

交
こう

流
りゅう

協
きょう

会
かい

）

〒 220-0012 横
よこ

浜
はま

市
し

西
にし

区
く

みなとみらい 1-1-1 パシフィコ横
よこ

浜
はま

 横
よこ

浜
はま

国
こく

際
さい

協
きょう

力
りょく

センター５F YOKE 内
ない

電
でん

話
わ

　045-222-1173　FAX　045-222-1187　MAIL　c-nihongo@yoke.or.jp

＜やさしい日
に

本
ほん

語
ご

版
ばん

＞

「「災災
さいさい

害害
がいがい

時時
じじ

ヘルプカード」ヘルプカード」 をを持持
もも

ちち歩歩
あるある

こう！こう！

TOPIC

生
せい

活
かつ

お役
や く

立
だ

ちコラム ：

　救
きゅう

急
きゅう

車
し ゃ

を呼
よ

びたいとき、 どうする？

日
に

本
ほん

語
ご

を勉
べん

強
きょう

する 「どこで？」 「どうやって？」 ：

　つたえる はつおん

 にほんご たどく



横
よこはま

浜で暮
く

らしている外
がいこくじん

国人から、１１の言
こと

葉
ば

で相
そうだん

談を受
う

けます。

相
そうだん

談は０円
えん

です。区
く

役
やく

所
しょ

などと電
でん

話
わ

をつないで、相
そうだん

談もできます。

こまったときは

横
よ こ

浜
は ま

市
し

多
た

文
ぶ ん

化
か

共
きょう

生
せ い

総
そ う

合
ご う

相
そ う

談
だ ん

センター

045-222-1209

t-info@yoke.or.jp

生
せい

活
かつ

お役
やく

立
だ

ちコラム

月
げつ

曜
よう

日
び

～金
きん

曜
よう

日
び

10:00 ～ 17:00（受
うけ

付
つけ

は 16:30 まで）

第
だい

2・第
だい

4 土
ど

曜
よう

日
び

10:00 ～ 13:00（受
うけ

付
つけ

は 12:30 まで）

災
さい

害
がい

時
じ

ヘルプカードは、右
みぎ

の QR コード

からダウンロードできます。印
いん

刷
さつ

して

から使
つか

ってください。

急急
きゅうきゅう

なケガやなケガや病病
びょうびょう

気気
きき

のとき、のとき、救
きゅう

急
きゅう

車
し ゃ

をを呼呼
よよ

びたい！びたい！

でも…どうしたらいいかでも…どうしたらいいか分分
わわ

かりません！かりません！

救
きゅう

急
きゅう

車
しゃ

利
り

用
よう

ガイドは、英
えい

語
ご

、中
ちゅう

国
ごく

語
ご

(簡・繋 )、韓
かん

国
こく

語
ご

、イタリア語
ご

、フランス語
ご

、

タイ語
ご

があります。もしもの時
とき

のために、ダウンロードしておくと良
よ

いでしょう。

*救
きゅう

急
きゅう

車
しゃ

は、日
に

本
ほん

に住
す

んでいる外
がい

国
こく

人
じん

だけでなく、旅
りょ

行
こう

で来
き

た家
か

族
ぞく

や友
とも

だちも利
り

用
よう

できます。

折
お

りたたむと、お財
さい

布
ふ

に

入
はい

るサイズです	

こんなときに、役
やく

に立
た

ちます

どんなふうに、使
つか

うの？

災
さい

害
がい

時
じ

ヘルプカードって？

もしもの時
とき

のために…TOPIC  「災
さい

害
がい

時
じ

ヘルプカード」 を持
も

ち歩
あ る

こう！

地
じ

震
しん

や台
たい

風
ふう

、 水
すい

害
がい

など、 自
し

然
ぜん

災
さい

害
がい

が起
お

きたとき

急
きゅう

な病
びょう

気
き

や事
じ

故
こ

などで、 自
じ

分
ぶん

のことを伝
つた

えたいとき

地
じ

震
しん

や台
たい

風
ふう

などが来
き

て困
こま

ったときに、「 自
じ

分
ぶん

についての情
じょう

報
ほう

」 を人
ひと

に伝
つた

える

ことができるカードです。

名
な

前
まえ

・ 住
じゅう

所
しょ

・ 家
か

族
ぞく

や友
とも

だちの連
れん

絡
らく

先
さき

などを書
か

いておき、 お財
さい

布
ふ

などに入
い

れ

ておきます。 日
に

本
ほん

語
ご

が上
じょう

手
ず

に話
はな

せなくても、 このカードを見
み

せるだけで、 あ

なたの情
じょう

報
ほう

が伝
つた

わります。

表
おもて

の面
めん

：自
じ

分
ぶん

の情
じょう

報
ほう

を書
か

き込
こ

みます 裏
うら

の面
めん

：知
し

っておくと便
べん

利
り

な情
じょう

報
ほう

が書
か

いてあります

電
でん

話
わ

のかけ方
かた

、どのような情
じょう

報
ほう

を伝
つた

えるかなどが、くわしく

書
か

かれています。ダウンロード→

救
きゅう

急
きゅう

車
しゃ

を呼
よ

ぶと、

お金
かね

がかかりますか ?

救
きゅう

急
きゅう

車
しゃ

が来
く

るまでに、

何
なに

を準
じゅん

備
び

しておく ?

無
む

料
りょう

です！（病
びょう

院
いん

では診
しん

察
さつ

料
りょう

がかかります）

外
がい

国
こく

人
じん

でも利
り

用
よう

できますか ?

→ 救
きゅう

急
きゅう

車
しゃ

が必
ひつ

要
よう

なときは、「１１９」に電
でん

話
わ

をしてください。

→ オペレーターに、「救
きゅう

急
きゅう

」であることを伝
つた

えます。

→ つづいて、「症
しょう

状
じょう

」「住
じゅう

所
し ょ

」などを伝
つた

えます。

→ 救
きゅう

急
きゅう

車
しゃ

が来
く

るのを待
ま

ちます。

救
きゅう

急
きゅう

車
し ゃ

利
り

用
よう

ガイド（多
た

言
げん

語
ご

対
たい

応
おう

）

HOSPITAL

救急車利用ガイド出典：総務省消防庁
Source: Fire and Disaster
             Magagement Agency

もちろん利
り

用
よう

できます !
パスポート、現

げん

金
きん

/ クレジットカード、

普
ふ

段
だん

飲
の

んでいる薬
くすり

、保
ほ

険
けん

証
しょう

（持
も

っていれば）

もっとくわしく

あなたのことばで伝えてくださいあなたのことばで伝えてください

https://support21.or.jp/



インターネットの環
かんきょう

境があれば、家
いえ

でも日
に

本
ほん

語
ご

の勉
べんきょう

強ができます。

全
すべ

て無
む

料
りょう

の日
に

本
ほん

語
ご

学
がく

習
しゅう

サイトです。

日
に

本
ほん

語
ご

を勉
べんきょう

強する…「どこで？」「どうやって？」

Vol. ４日
に

本
ほん

語
ご

の勉
べんきょう

強、お役
やく

立
だ

ち情
じょうほう

報

オンラインで日
に

本
ほん

語
ご

が勉
べんきょう

強できるサイト

つたえる はつおん
日

に

本
ほ ん

語
ご

の発
は つ

音
お ん

について
学
ま な

べるサイト

http://www.japanese-pronunciation.com/

気
き

持
も

ちをきちんと伝
つた

えるための、発
はつ

音
おん

が学
まな

べる日
に

本
ほん

語
ご

学
がく

習
しゅう

サイトです。まず

は、10 問
もん

の問
もん

題
だい

にチャレンジ！「何
なに

を

どのように練
れん

習
しゅう

すればいいのか」が分
わ

かります。練
れん

習
しゅう

方
ほう

法
ほう

は動
どう

画
が

でも確
かく

認
にん

ができるので、

とても分
わ

かりやすいです。くわしい使
つか

い方
かた

は、ホー

ムページにある「サイトのつかいかた」動
どう

画
が

をチェッ

クしてください。YouTube チャンネル「つたえるは

つおん」もあります。

にほんご たどく
楽
た の

しくたくさん読
よ

んで、
日

に

本
ほ ん

語
ご

力
りょく

をアップ！

https://tadoku.org/japanese/

多
た

読
どく

とは、「やさしいもの・自
じ

分
ぶん

の好
この

み

にあったものを、自
じ

分
ぶん

のペースでたく

さん読
よ

む」という勉
べん

強
きょう

方
ほう

法
ほう

です。辞
じ

書
しょ

を使
つか

わずに絵
え

を見
み

ながら、本
ほん

を楽
たの

しみ

ます。たくさんのことばと場
ば

面
めん

に接
せっ

することで、だ

んだん漢
かん

字
じ

にも慣
な

れ、日
に

本
ほん

語
ご

が身
み

につきます。「に

ほんご たどく」には、無
む

料
りょう

の読
よ

みものがたくさん

あります。多
た

読
どく

のはじめかたは、ホームページを見
み

てください。

出典  NPO 法人多言語多読
Source：NPO Tadoku Supporters

出典 つたえる はつおん 制作チーム
Source：Team Tsutaeru Hatsuon

あなたにあなたにピッタリピッタリなな日日
にに

本本
ほんほん

語語
ごご

教教
きょうきょう

室室
しつしつ

をを探探
さがさが

そう！そう！

新
あたら

しくなった「日
に

本
ほん

語
ご

・学
がく

習
しゅう

支
し

援
えん

 教
きょう

室
しつ

データベース（横
よこ

浜
はま

）」で…

より使
つか

いやすくなりました♪

スマホでも見
み

やすい♪

横
よこ

浜
はま

市
し

内
ない

にある日
に

本
ほん

語
ご

教
きょう

室
しつ

・ 学
がく

習
しゅう

支
し

援
えん

教
きょう

室
しつ

が探
さが

せるウェブサイトが、 新
あたら

しくなりました！

約
やく

140 件
けん

の教
きょう

室
しつ

を見
み

ることができます。 * デザインなど変
か

わる場
ば

合
あい

があります

URL:https://yokeweb.jp/

*新
しん

型
がた

コロナウィルス感
かん

染
せん

拡
かく

大
だい

防
ぼう

止
し

のため、教
きょう

室
しつ

開
かい

催
さい

を延
えん

期
き

／中
ちゅう

止
し

している場
ば

合
あい

があります。各
かく

教
きょう

室
しつ

に問
と

い合
あ

わせてください。

In order to prevent the spread of the new corona virus 

infection we might reschedule or cancel classes. Please 

contact the respective classes.

家
いえ

の近
ちか

くがいいな…

会
かい

社
しゃ

の近
ちか

くがいいな…

⇒区
く

や路
ろ

線
せん

を選
えら

んで探
さが

してみよう！

子
こ

どもと一
いっ

緒
しょ

に参
さん

加
か

したい…

平
へい

日
じつ

の夜
よる

に通
かよ

いたい…

⇒「詳
しょう

細
さい

検
けん

索
さく

/Detail Search」で見
み

つけてみよう！


